

Ist Bürgerbeteiligung sinnvoll?

Monatsgespräch am 17.6.2013

Experte: Klaus Schulze-Neuhoff

Juni 2013 Monatsgespräch

Ist Bürgerbeteiligung sinnvoll?

- Ist sie hilfreich für die Gemeinde?
- Kann oder muss sie repräsentativ sein?
- Passt sie zum Demokratieprinzip?
- Wie steht`s um den Unterhachinger Weg?

Fragen, die in einer parteiübergreifenden Runde mit Bürgermeister und Gegenkandidat lebhaft und konstruktiv diskutiert wurden.

FAZIT: Bürgerbeteiligung hilfreich und sinnvoll auch in Unterhaching. Künftig sollte das Internet wichtiger und zunehmend als Instrument eingebunden werden.

Impressionen der Veranstaltung

MONATSGESPRÄCH



Juni 2013 Monatsgespräch



Vielen Dank

M
O
N
A
T
S
G
E
S
P
R
Ä
C
H

Unser Dank geht an die Organisatoren dieser Veranstaltung.

Organisation: Treffpunkt e.V.
Helfer: Jutta Endress und
Theo-Klaus Wurst

Gez. Klaus Schulze-Neuhoff

Juni 2013 Monatsgespräch